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Résumé en français :  

Les difficultés de lecture reflètent l’une des difficultés les plus fréquentes chez 

les élèves, car la lecture est l’une des fonctions humaines les plus complexes 

accomplies par l’homme. La lecture a intrigué les chercheurs tout au long de 

l’histoire parce qu’elle permet aux humains en général et aux enfants en 

particulier de comprendre la vérité et la possibilité d’exprimer leurs paroles en 

lettres imprimées. On peut donc dire que la lecture est la principale cause des 

difficultés d’apprentissage et la principale cause de l’échec scolaire. Les 

difficultés de lecture sont donc l’une des difficultés conduisant à une baisse du 

niveau d’éducation, et peuvent être abordées à travers de multiples méthodes et 

programmes tels que : ADMARK Reading Program, Programme Distar et 



 

 

méthode Rebus qui vise à transformer la lecture des élèves de la lecture satirique 

à la lecture correcte des mots et des phrases. 

Mots clés: Difficultés - Lecture - Apprenant - Enseignant - Primaire – Éducation 

Abstract in English : 

Reading difficulties reflect one of the most common difficulties in pupils 

because reading is one of the most complex human functions performed by man. 

Reading has puzzled researchers throughout history because it enables humans 

in general and children in particular to understand the truth and the possibility of 

expressing their words in printed letters. and therefore reading can be said to be 

the primary and most important focus of academic learning difficulties and the 

main cause of academic failure. Reading difficulties are therefore one of the 

difficulties leading to a decline in the educational level, and can be addressed 

through multiple methods, methods and programmes such as: ADMARK 

Reading Program, Distar Program and Rebus Method which aims to transform 

pupil reading from satire reading to correct reading of words and sentences. 

Keywords:  Difficulties - Reading - Learner - Teacher - Primary – Education. 

 


